
平成２４年大町市議会９月定例会 

市政に対する一般質問通告並びに質問要旨、順位 

（１日目５名、２日目５名予定） 

順位 

議 席 番 号 

氏    名 

質 問 形 式 

質 問 項 目 質 問 要 旨 

１ 

８番 

二條 孝夫 

［一問一答］ 

１. 

 

平成２３年度決算に

ついて 

(1) 市長の評価について 

２. 地域ブランドの構築

について 

(1) 

(2) 

都市計画マスタープランについて 

信州大学との共同研究事業について 

２ 

１１番 

髙橋  正 

［一問一答］ 

１. 市長の政治姿勢につ

いて 

(1) 公約について 

２. 観光について (1) 

(2) 

(3) 

現状について 

対策について 

インバウンドについて 

３ 

３番 

平林 英市 

［一問一答］ 

１. オスプレイの危険性

について 

(1) 大町市上空が訓練空域になっているが、

市民の安全を守るため、市としてどう考

えているか 

２. 

 

第三セクターあすか

の杜について 

(1) 

(2) 

事務調査委員会の調査について 

地方検察庁に告発する考えはないか 

３. 中綱南側土砂採取事

業について 

(1) 市としての対応について 

４. 交通安全対策につい

て 

(1) 

 

 

(2) 

右折レーンの多い市街地の国道（バイパ

ス）における自転車・原付の二段階右折

について 

自転車の安全走行について 

４ 

１３番 

大和 幸久 

［一問一答］ 

１. 中綱集落南「前山」の

砂利採取事業の問題

点について 

(1) 市は許認可に際して県から意見を求めら

れるが、意見を付す際の詳細な調査内容

について 

２. 広域ごみ処理施設候

補地の選定問題につ

いて 

(1) ３回目の候補地選定を関係３市村長から

なる選定会議で行うことについての市長

の考えは 

 



 

５ 

７番 

堀  堅一 

［一問一答］ 

１. 明日香荘の再開につ

いて 

(1) 指定管理者との契約のあり方について 

２. 広域でのごみ処理施

設について 

(1) 市内の候補地の状況について 

３. いじめ問題について (1) 小中学校での順法教育の推進について 

４. 公共施設のあり方に

ついて 

(1) 

 

中長期的な視点から、今すべきことにつ

いて 

５. 市ホームページのイ

ベント情報について 

(1) インフォメーションリーダーによる情

報発信の限界について 

６ 

６番 

太田 昭司 

［一問一答］ 

１. ユニバーサルデザイ

ンのまちづくりにつ

いて 

(1) 

(2) 

 

ユニバーサルデザイン計画について 

観光地としてのバリアフリー化につい

て 

２. 通学路の安全対策に

ついて 

(1) 緊急合同点検の実施結果について 

７ 

２番 

眞嶋 強志 

［一問一答］ 

１. 大町市第４次総合計

画後期基本計画につ

いて 

(1) 

(2) 

 

(3) 

市長が感じる庁内の手応えについて 

将来指標にある交流人口４００万人に

ついて 

各担当課の取り組み状況について 

２. 大町市のＣＩ（コー

ポレート・アイデン

ティティ）について 

(1) 市名の検討について 

８ 

４番 

松島 吉子 

［一問一答］ 

１. 

 

福祉の向上について (1) 

(2) 

磁気ループの周知活用について 

市民に対する聴力検査の実施について 

２. 

 

環境問題について (1) 

(2) 

ＳＰＦ豚の堆肥舎建設計画について 

外来植物駆除について 

３. 予防接種について (1) ３ワクチン定期接種について 

４. 教育問題について (1) 教育現場の実態について 

５. 消費税について (1) 法改正による市民生活に与える影響に

ついて 

９ 

１４番 

八木  聡 

［一問一答］ 

１. 

 

ケーブルテレビ事業

について 

(1) 課題と今後の対策について 

２． 東日本大震災の教訓

について 

(1) 

(2) 

防災について 

放射能対策について 

10 

１０番 

和田 俊彦 

［一問一答］ 

１. 

 

平成２３年度決算に

ついて 

(1) 

(2) 

施策の成果について 

病院事業会計について 

２． 一般廃棄物処理施設

について 

(1) 市内の建設候補地の推薦について 


